

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas Rahmat dan Karunia-Nya yang telah dilimpahkan sehingga penulis dapat menyelesaikan Proposal Skripsi ini dengan judul **“Pengaruh Lingkungan Kerja dan Pengawasan Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan (Suatu Penelitian Pada CV. Konveksi Phinisi)”**

Skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat dalam penulisan Skripsi dan dalam memperoleh gelar Sarjana Manajemen pada Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis di Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan Proposal Skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, baik dari sisi sistematika penulisan, isi maupun tata bahasa yang masih banyak terdapat kekurangan. Hal ini disebabkan karena keterbatasan kemampuan dan pengetahuan penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun. Walaupun demikian, penulis berharap agar Proposal Skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan pembaca pada umumnya.

Dalam proses penulisan Skripsi ini penulis banyak mendapatkan pengarahan, bantuan dan dorongan dari berbagai pihak. Untuk itu, dalam kesempatan ini penulis menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar- besarnya kepada:

1. Kedua orang tua tercinta, Bapak Danny Budiman dan Ibu Suryani yang selalu memberikan *support*, motivasi, kepercayaan, dan doa sepanjang waktu.
2. Bapak Dr. Ir. Nundang Busaeri, M.T., IPU., ASEAN Eng. selaku Rektor Universitas Siliwangi Tasikmalaya.
3. Bapak Dr, Ade Komaludin, S.E., M.Sc. selaku Dekan Fakultas Manajemen Universitas Siliwangi Tasikmalaya.
4. R. Lucky Radi Rinandiyana S.E., M.Si. selaku Ketua Jurusan Manajemen di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Siliwangi Tasikmalaya, Wali Dosen Kelas B Jurusan Manajemen Angkatan 2017 dan selaku Pembimbing II yang tidak bosan memberikan arahan kepada penulis dalam menyusun penelitian.

5. Bapak H. Asep Budiman S.E., M.P. selaku Pembimbing I yang selalu membimbing dan mengarahkan penulis dalam menyusun Proposal Skripsi ini.
6. Bapak dan Ibu Dosen beserta seluruh jajaran staf Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Jurusan Manajemen, Universitas Siliwangi Tasikmalaya beserta seluruh karyawannya yang telah memberikan pengetahuan kepada penulis selama menyusun Proposal Skripsi ini.

Dan tentunya kepada seluruh teman-teman yang tidak dapat disampaikan satu persatu, terimakasih atas bantuan dan doanya dalam menyusun Proposal Skripsi ini.

Akhirnya, penulis menyampaikan permohonan maaf apabila terdapat kesalahan-kesalahan di dalam penulisan Proposal Skripsi ini. Mudah-mudahan Proposal Skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca dan semua pihak yang membutuhkannya.

Tasikmalaya, Mei 2023

Penulis

**Muhamad Reza Muara Bagja**

**173402054**